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Neuenkirchen, 19.04.2024 
Teilnehmerzahl: 36 

         Beginn: 19:03 Uhr 
 
Punkt 1: Begrüßung 
 
Die Begrüßung erfolgte durch die Abteilungsleiter Reinhard Dübeler und Martin Lind,  
der 1. Vorsitzende des Hauptvereins Hubert Kollenberg und sein Stellvertreter Friedrich Prill wurde 
besonders begrüßt. Die Presse war leider nicht vor Ort, wird aber im Anschluss informiert 
Es wurde festgestellt, das ordnungsgemäß eingeladen wurde, auf der Homepage und in den 
Tageszeitungen konnte der Termin nachgelesen werden,  
Reinhard und Martin baten die Versammlung zur gemeinsamen Totenehrung, besonders 
hervorgehoben wurde Hans-Peter Kesting (Kiste) 
 
 

Punkt 2: Protokoll der Mitgliederversammlung vom 10.03.2023 
 
Das Protokoll wurde in der Versammlung verteilt und einstimmig abgenommen,  
Das Protokoll vom 10.03.2023 wurde auf der Homepage im Bereich der Fussballabteilung abgelegt 
und konnte dort eingesehen werden. Das Protokoll der Sitzung 2024 wird wieder auf der Homepage 
eingestellt 

 

Punkt 3: Bericht des Abteilungsvorstandes 
 

• Reinhard Dübeler bedankte sich bei allen Trainern, ehrenamtlichen Helfern und Sponsoren,  

• Mitgliederzahl der Fussballabteilung ca 195 Erwachsene und 90 Kinder/Jugendliche  

• Am Kunstrasenplatz wurde 2 Spielerbänke (Heim und Gast) montiert, neben der Ballhütte und 
Unterstand wurde eine Weihnachtsmarkthütte als Verkaufshütte für Heimspiele aufgebaut. 
Dank an die Helfer für das Pflastern, Aufbauen und Herrichten der Hütte.  
Dank an Aiko für die Organisation eines Kühlschranks. 

• In der Ballhütte wurden Ballschränke bestellt und aufgebaut, im Ballraum wurde für Ordnung 
gesorgt, Verantwortung für Fachschlüssel und Ballzeug liegt beim Zeugwart Dirk Scharmutzki 

• Im Frühling/ Sommer hat die Fussballabteilung neue Nachbarn bekommen, der 
Schützenverein hat ein neues Gelände gefunden. Umfangreiche Baumaßnahmen sind erfolgt. 
Dank an alle Helfer und das unkomplizierte Miteinander während der Bauphase 

• Die langjährigen Platzwärte (Axel Eckert und Hartmut Mewes) haben aus persönlichen und 
gesundheitlichen Gründen ihre Arbeit zum November 2023 beendet. 
Mit Kasimir Wezel und Josef Kleinelümern wurden im Frühjahr 2024 zwei neue Platzwärte 
gefunden, die sich in das Aufgabengebiet gut eingearbeitet haben 

• Im Vorstand konnte für das Sponsoring der Abteilung Dennis Hesse und Sebastian Böse 
gewonnen werden, hier wurden einige Aktionen in 2023 und 2024 durchgeführt,  
für die Bestellungen (Bälle, Sportsachen, …) ist Jörg Gieseker verantwortlich. 
 

 

Punkt 4.1: Bericht des Jugendvorstandes (Aiko Marschner) 
 

• Zurzeit sind Mannschaften im A-Junior, D-Junior, E-Jugend, F-Jugend, G-Jugend Bereich 
gemeldet.  

• Zusätzlich ist eine C-Juniorinnen und D-Juniorinnen Mannschaft für den Spielbetrieb 
gemeldet. 

• Für die D-Jugend wurde ein neues Trainerteam mit William Mayer und Johann Berg gefunden 

• In der Jugendabteilung gibt es 2 Trainer mit C-Lizenz und 3 Trainer mit Kinder/Jugendcoach 
Lizenzschein, 1x gibt es den DFB-Jugendtrainer 

• Das Fussballsommercamp wurde mit Arminia Bielefeld wieder mit Erfolg durchgeführt. 

• Kooperationsvertrag mit Grundschule Neuenkirchen und Varensell. Training mit den Kindern 
der Klasse 1 – 4 

• Aktuell laufen die Vorbereitung mit der Grundschule NK zu einen EM-Turnier (20.06) 

• Das Kindergartenturnier findet am 3.5.2024 statt und wird von Dennis Baak und Marius 
Wessels organisiert 

• In der G-Jugend werden weiter Kinder benötigt, hier muss noch mehr Werbung für den Verein 
gemacht werden. 
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Punkt 4.2: Bericht der Senioren (Detlev Ottemeier) 
 

• 2. Mannschaft Trainer Team Andi Dreisewerd, Waldemar Polikarpov und Werner Stricker 

• Abmeldung der 3. Mannschaft hat sowohl der 2. als auch der 1. Mannschaft gutgetan. 

• Saison 2022/2023 Platz 5 mit 94:53 Toren und 41 Punkten 

• Saison 2023/2024 Platz 4 mit 57:32 Toren und 32 Punkten aktuell 

• Trainingsbeteiligung grundsätzlich gut 

• 1. Mannschaft, nach Trainerwechsel in 2023 imposante Rückrunde mit Platz 9 und 68:68 
Toren und 43 Punkten; Rückrundenplatz 4 

• Saison 2023/2024 Trainerteam Daniel Stoltz, Daniel Böse und Hasi als Betreuer, Aktuell Platz 
13 mit 38:55 Toren und 23 Punkten 

• Zusätzlichen Trainer Christian Pfeil als neuer Impulsgeber 

• Bedrohliche Situation mit Abstiegsgefahr 

• Noch stehen 6 Spiele aus mit 4 Heimspielen und 2 Auswärtsspielen, hier kann die Mannschaft 
jede Unterstützung von der Seitenlinie gebrauchen 

• Trainersuche 1 Mannschaft 
o Komplettes Trainerteam hört zum Saisonende auf 
o 24 Kandidaten wurden angefragt und Gespräche geführt 
o Tabellenplatzsituation erschwert die Suche 
o Aktuell gibt es noch einen Kandidaten, der aber noch weitere Angebote hat 
o Information dazu werden zeitnah mitgeteilt 

• Matthias Daberkow lobte den Einsatz von Detlev, fragte aber die Versammlung woran es 
liegen kann, dass kein Trainer nach Neuenkirchen will  

 
Punkt 4.3:  Bericht der Alten Herren (Christopher Schoppengerd) 

• Mannschaft nicht an einem gemeldeten Spielbetrieb teil  

• Problem ist die geringe Trainingsbeteiligung, oft sind nur maximal 10 Spieler beim Training 

• Stadtliga 2023 hat man fast die Meisterschaft gewonnen, ein Sieg fehlte, das führte dann zu 
Platz 3 

• Koordination der Stadtliga wird und wurde von Rainer Steffenfauseweh übernommen. 
 
Punkt 5: Bericht des Kassierers (Matthias Grasse) 
 

• Der Kassenbericht kann beim Kassierer eingesehen werden. 
 
Punkt 5.1: Bericht der Kassenprüfer  
 

• die Prüfung der Kasse erfolgte durch Ulli Oesterschlink u. Johannes Hiebing,  
• die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt,  
• die Prüfer stellten den Antrag zur Entlastung des Kassierers und des gesamten Vorstands. 

Diesem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.  
• Da Johannes Hiebing als Kassenprüfer turnusgemäß ausscheidet, musste ein neuer 

Kassenprüfer gewählt werden, Wolfgang Hesse wurde für 2 Jahre mit einer Enthaltung 
gewählt 

 
 

Punkt 6: Entlastung des Vorstandes  
 

• siehe Punkt 5.1 

 
Punkt 7: Wahlen  

• Reinhard Dübeler und Martin Lind ließen sich als Abteilungsvorstand nicht wieder aufstellen,  

• Hubert Kollenberg wurde als Wahlleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt,  
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Punkt 7.1: Neuwahl Abteilungsvorstandes 
 

• Für die Wahl des Abteilungsvorsitzenden stellt sich Aiko Marschner der Wahl, er wurde 
einstimmig gewählt. 

• Als Beisitzer für Administrative Aufgaben wurde Matthias Daberkow vorgeschlagen und von 
der Versammlung einstimmig gewählt. 

• Zur Wiederwahl des Kassiers stellt sich Matthias Grasse zur Verfügung und wurde einstimmig 
gewählt 

• Als Jugendleiter wurde Finn Clemens Gieseker der Versammlung vorgeschlagen. Er wurde 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an 

Punkt 7.3: Wahl der Beisitzer 
 

• Als stellvertretender Jugendleiter in der Funktion als Beisitzer wurden Vitus Hellweg und 
Batuhan Gündogan vorgeschlagen und jeweils einstimmig gewählt. 

• Als Beisitzer Geschäftsführer wurde Dominik Biermann einstimmig wiedergewählt 

• Für das Sponsoring wurde Sebastian Böse und Dennis Hesse der Versammlung 
vorgeschlagen. Beide waren nicht vor Ort, hatten aber im Vorfeld schriftlich bei einer Wahl 
zugestimmt, das Amt zu übernehmen. Die Versammlung hat beide einstimmig gewählt 

 

Punkt 8: Verschiedenes 
 
Punkt 8.a: 111 Jahre Fussballabteilung 
In diesem Jahr feiert die Fussballabteilung ihren 111. Geburtstag. Dazu wird es eine Feier im 
Laternchen geben. Den genauen Termin sowie weitere Informationen werden in den nächsten 
Wochen bekannt gegeben. Reinhard Dübeler hat sich bereit erklärt die Planung weiter voranzutreiben. 
 
Punkt 8.b: Information zum Sportheimneubau 
Hubert Kollenberg informierte über den Sachstand zum Sportheim. Die Planungsbüros wurden bereits 
angeschrieben und mit der Planung der Gewerke wird noch in diesem Jahr gerechnet. Die Fertig-
stellung des neuen Sportheims ist für das Jahr 2025 vorgesehen. 
 
Punkt 8.c: Kommunikation und Materialwünsche 
Marius Wessels hat noch einmal ein Lob für die Verkaufshütte ausgesprochen. Sie wird bei 
Jugendspielen gut angenommen.  
Des Weiteren bat er um eine bessere Kommunikation. Es war in der Vergangenheit vorgekommen, 
dass die Ballschränke plötzlich verschlossen waren oder Tore angekettet. Die Schlüssel dazu fehlten. 
Da muss die Abteilung in ihrer Kommunikation besser werden. Aiko Marschner hat den Punkt 
mitgenommen.  
Für die unteren Mannschaften werden Kleinfeld – Tore benötigt. Aktuell sind 5 Tore verfügbar. Ein 6. 
Tor ist derzeit defekt. Aiko Marschner hat aber bestätigt, dass vier Tore kurzfristig angeschafft werden. 
Für das Kiga Turnier müssen aber von anderen Vereine Tore noch einmal ausgeliehen werden. 
 
Punkt 8.d: Einzelkämpferverein 
Christopher Schoppengerd hat noch einmal hervorgehoben, dass in der nahen Zukunft mit 
benachbarten Vereinen Gespräche für Fusionsarbeit geführt werden sollte. Die Anzahl der spielenden 
Kinder wird immer geringer und das Problem ist vereinsübergreifend zu verstehen.  
Aiko Marschner berichtete von ersten Gesprächen in dieser Richtung vor einigen Jahren mit Varensell 
und Rietberg, diese sind aber leider versandet. Er sieht dies aber als Aufgabe für die Zukunft und wird 
darüber in der nächsten Versammlung berichten. 
 
 

 
Sitzungsende 21:05 Uhr 
 
 
 
 (Abteilungsvorsitzender) 


